

GEDANKEN ZUM TANKEN am Sonntag, 09. Juli 2023
von Pfarrerin Hannah Treier

Was berührt Sie?

Am letzten Dienstag haben wir uns im Kafi-Treff darüber ausgetauscht, was uns berührt. Es ist immer wieder spannend, wie unterschiedlich wir berührt werden; manchmal ist es ein Wort, ein Musikstück, ein Bild vor dem inneren Auge, das uns Gänsehaut verursacht oder Tränen in die Augen treibt, manchmal ist es ein Geruch oder Gedanke, der uns emotional fordert. Wir werden von unterschiedlichen Reizen unterschiedlich stark berührt.

In der Bibel gibt es einige Geschichten, die Berührungen enthalten. Jesus berührt Kranke (Mt 8,15 / Mk 7,33), umarmt und segnet Kinder (Mk 10,16) und wird dann im Lukasevangelium 8,44 selbst berührt von einer Frau, die sich erhofft, dadurch heil zu werden.

Jesus wird berührt, nicht physisch, denn die Frau berührt nur den Saum seines Kleides, aber er fühlt, wie etwas mit ihm geschieht. Auch die Frau spürt, dass etwas mit ihr geschieht. Während sie Heil erfährt, erfordert es seine Kraft: «Jemand hat mich berührt. Ich habe doch gemerkt, dass Kraft von mir ausgegangen ist.» Berührung schenkt Kraft und kostet Kraft.

Es berührt mich, dass wir durch Jesus ein Stück von Gott zu fassen bekommen, dass wir Jesus nicht (an)fassen müssen und auch nicht können, um Heil zu erfahren... und es berührt mich, dass Jesus durch uns auch berührt wird, dass wir nicht spurlos an ihm vorbei gehen.

Was berührt Sie?

